



No tenemos nada que ver con los 'acordeones' para la elección del PJ: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Desde la semana pasada se ha venido anunciando que se están repartiendo 'acordeones' a la gente como si fueran folletos informativos, pero con los datos de puros aspirantes afines a Morena, o sea, no explican cómo votar, explican cómo votar por los morenistas. Se han detectado operadores del partido mayoritario, operadores del gobierno y operadores de gobiernos afines explicando a la gente cómo votar por los candidatos a jueces cercanos al poder.

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, afirmó que su partido no tiene nada que ver con la entrega de acordeones. "Nosotros no tenemos nada que ver en eso, el Poder Legislativo no tiene nada que ver en eso, pero sí vamos a ir a votar", señaló.



<https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21s30130a9800da4c1fb1f5d45f9bdfe7a2%3Fithint%3Dvideo%26e%3Dwslqhg%26migratedtospo%3Dtrue&sw=>